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Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, deu-se início a reunião do
Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás -
IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A
convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 19/2020 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos seguintes pontos de pauta: Análise dos
pareceres de pedido de cadastro de Projeto de Pesquisa; e Apresentação do Edital para eleição dos
membros do Conselho Departamental Biênio 2021/2023. A reunião realizou-se por webconferência u lizando a
ferramenta Google Meet. O Presidente cumprimentou a todos e iniciou a reunião apresentando a pauta.
O Presidente voltou a esclarecer o novo fluxo con nuo do cadastro de projetos de pesquisa. Na sequência, o
professor Leonardo apresentou o parecer do projeto de pesquisa "Produção e Adaptação de Material Didá co
para Apoiar Aluno Deficiente Visual no Ensino da Computação em Curso de Graduação", proposto pelo docente
Wendell Geraldes. Os relatores do parecer indicaram a aprovação do mesmo, destacando como recomendação
o encaminhamento do projeto ao Comitê de É ca e a readequação do cronograma proposto. Os Conselheiros
aprovaram o parecer. O Presidente prosseguiu com a apresentação do parecer do primeiro projeto de
pesquisa, propostos pelo docente Daniel Luiz da Anunciação, sobre "Explosivos caseiros e a Legislação Brasileira
de controle de produtos químicos". Os relatores sugeriram a aprovação do projeto. O Conselho Departamental
acompanhou a aprovação do parecer. O segundo projeto de pesquisa proposto pelo professor Daniel Luiz, trata
d o "Desenvolvimento de padrões HME para treinamento de cães de faro de explosivos". Nesse parecer os
relatores recomendaram o encaminhamento ao Comitê de É ca, considerando o uso de cães, e a verificação da
Legislação quanto à síntese, ao armazenamento e ao transporte dessas substâncias. Não havendo
manifestações contrárias, o Conselho Departamental deferiu o parecer. O Presidente lembrou que tendo em
vista o tema abordado e o teor de desenvolvimento da pesquisa, ambos projetos requerem sigilo e que os
relatores dos pareceres, os docentes Leonardo François e Diego Pires, assinaram um termo de
confidencialidade. Com a palavra, a servidora Taisa do Carmo apresentou o parecer do cadastro do Grupo de
Pesquisa Negr@luz - Núcleo de Estudos e Pesquisas sobre Gênero, Raça e suas Intersecções. Os relatores do
parecer sugeriram que seja anexado um cronograma de ações que indique a correlação entre os meses e os
anos de execução previstos no projeto, bem como a adequação em relação aos termos núcleo de estudos e
grupo de pesquisa e a nomenclatura dos membros da equipe. Como as indicações não impedem a execução do
projeto, os Conselheiros aprovaram o parecer por unanimidade. Seguindo a pauta, o professor Lucas
Ribeiro apresentou a minuta do Edital para eleição dos membros do Conselho Departamental Biênio
2021/2023. O docente destacou que o edital não sofreu muitas alterações, sendo adaptadas as datas e
acrescido o uso da plataforma Hélios para votação em sistema remoto. O professor Leonardo sugeriu que a
votação, que está prevista para o dia 08 de novembro, ocorra das 8h as 20h, sendo seguida da
apuração transmi da ao vivo pelo canal do IFG no YouTube. Os Conselheiros aprovaram a minuta do edital com
as sugestões de alterações pontuais. Ato con nuo, foi formada a Comissão Eleitoral pelos docentes Daniel
Canedo, Lucas Ribeiro e Paula Silva. Nada mais havendo a tratar, o presidente do Conselho Departamental,
professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião.
Registre-se que esta reunião foi gravada e seu teor na íntegra permanece à disposição para consulta. Eu,
Melissa Simone Küster, Assistente em Administração do Departamento de Áreas Acadêmicas, lavrei a presente
Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e demais Conselheiros
presentes. Luziânia, 06 de outubro de 2021.

LEONARDO FRANÇOIS DE OLIVEIRA
Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas
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